

Jubileo de las Familias

El Jubileo de las Familias, los Niños, los Abuelos y los Mayores se celebró en Roma del 30 de mayo al 1 de junio de 2025. Este evento marcó un punto importante en el Año Jubilar, ofreciendo una oportunidad para que las familias de todo el mundo se unan en oración y celebración. Publicamos una serie de videos, pdf y artículos relacionados con estos temas.

27/05/2025

El **Papa León XIV**, en su audiencia con el Cuerpo Diplomático, señaló que "es tarea de quien tiene responsabilidad de gobierno aplicarse para construir sociedades civiles armónicas y pacíficas. Esto puede realizarse sobre todo invirtiendo en la familia, fundada sobre la unión estable entre el hombre y la mujer, «bien pequeña, es cierto, pero verdadera sociedad y más antigua que cualquiera otra» (León XIII, Carta enc. *Rerum novarum* (15 mayo 1891), 9.) Además, nadie puede eximirse de favorecer contextos en los que se tutele la dignidad de cada persona, especialmente de aquellas más frágiles e indefensas, desde el niño por nacer hasta el anciano, desde el enfermo al desocupado, sean estos ciudadanos o inmigrantes".

Contenido:

Centro Familia, La Pintana

Isa y Rodrigo, "sponsors del matrimonio"

Mauricio y Lula: la fe un camino para ser feliz

"Manos que Cuidan": primer lugar en proyecto social en UNIV 2025

Trabajar por y para las familias

La Aventura de la familia

Centro Familia, La Pintana

Ricardo y Millaray son un matrimonio que trabaja como voluntarios en el Centro Familia, una iniciativa de la Fundación Nocedal. En este video le presentan el proyecto de ayuda a los damnificados por los incendios en Valparaíso al prelado del Opus Dei,

mons. Fernando Ocáriz, en su visita a Chile el 2024.

Isa y Rodrigo, "sponsors del matrimonio"

La vida antes y después de casarse es como la TV a color vs en blanco y negro. Así de fans del matrimonio se definen Isa y Rodrigo, a quienes después de 17 años juntos les apasiona entusiasmar a las parejas a comprometerse y dar el sí definitivo.

Mauricio y Lula: la fe un camino para ser feliz

“Es en la familia donde aprendemos a abrirnos a los demás, a crecer en libertad y en paz”, escribió el Papa Francisco. Mauricio y Lula buscan transmitir la alegría de ser cristianos, de la paz que da el contar con Dios en lo grande y en lo pequeño, de tal manera que sus hijos descubran la maravilla de un camino de fe.

"Manos que cuidan": primer lugar en proyecto social en UNIV 2025

El proyecto chileno “Manos que Cuidan” fue presentado en el Congreso Internacional UNIV FORUM en Roma, donde fue reconocido por su sustentabilidad, innovación y profundidad. Entrevista a Vicente, uno de los estudiantes que impulsa esta iniciativa.

Trabajar por y para las familias

Natalia Navas es colombiana y llegó a Chile hace 20 años junto a su marido y sus dos hijas. Es psicóloga y gran parte de su trayectoria profesional la ha dedicado a la consultoría de empresas. Sin embargo, siempre le ha apasionado el tema del bienestar familiar y justamente en Chile encontró una oportunidad para desarrollar estos dos ámbitos juntos.

La aventura de la familia

Desde la fundación del Opus Dei, san Josemaría recordó que el matrimonio cristiano es un camino de encuentro con Dios a través del amor humano. Ofrecemos un pdf con una serie de podcast, videos, textos y libros para navegar por las distintas etapas de esta aventura que se llama “familia”.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-cl/article/jubileo-de-las-
familias/](https://opusdei.org/es-cl/article/jubileo-de-las-familias/) (20/01/2026)